

Guatemala, 31 de agosto de 2015
Informe No. 007-2015

Arquitecto Juan Pablo Rosales Tinoco
Viceministro del Patrimonio Cultural y Natural
Su Despacho

Estimado Arquitecto Rosales:

De la manera más atenta me dirijo a usted con el propósito de presentarle mi informe de actividades mensuales conforme a lo estipulado en la cláusula octava del **Contrato Administrativo por Servicios Técnico Profesionales Número 820-2015**, aprobado mediante el acuerdo ministerial **Número 158-2015**, correspondiente al mes de agosto del presente año.

Actividades Realizadas:

1. Visita a los centros educativos de los municipios de Flores, San Benito, San José y San Andrés, del departamento de Petén, para dar a conocer el plan de trabajo del museo dirigido al fortalecimiento de la educación cultural, a través de distintos talleres, conferencias, actividades culturales, y otros que conlleven al conocimiento del Patrimonio Cultural.
2. Ejecución del programa "arqueólogo por un día", dirigido a los distintos centros educativos que visiten el MRMM.
3. Programación charla Educativa a estudiantes de nivel medio, titulada "Conociendo la Cultura Maya.
4. Apoyo logístico a la Conferencia titulada "La Industria a través del Jade".
5. Logística de la Charla Educativa dirigida a estudiantes de nivel medio, titulada "Hacia un planeta verde" brindada por Lic. Publio Gómez delegado del Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales (MARN)
6. Disertación de la Charla Educativa a estudiantes de nivel primario, titulada "Origen de los Idiomas Mayas en Guatemala"

Resultados Obtenidos:

1. Permitió visitar e invitar a los distintos centros educativos tanto públicos como privados ubicados en los municipios de Flores, San Benito, San José, y San Andrés del departamento de Petén a que sean partícipes y agentes activos de las distintas actividades planificadas en el MRMM.
2. Logró ejecutar con éxito la actividad "Arqueólogo por un Día", impartiendo conocimientos sobre el trabajo que realiza un arqueólogo con la finalidad de motivar a la niñez y juventud a interesarse en el estudio de la cultura prehispánica, con metodologías y actividades de fácil comprensión.
3. Finalizó con éxito la charla educativa "Conociendo la Cultura Maya" con ello fortaleció el conocimiento cultural de los estudiantes enfocado a la historia de una de las Culturas prehispánicas más importantes de Mesoamérica.
4. Brindó al público asistente una panorámica más amplia sobre la industria rentable del jade a través de una línea de tiempo histórica.
5. Logró crear conciencia a los estudiantes sobre el cambio climático y la importancia de conservar en mejores condiciones nuestro medio ambiente, contribuyendo así al correcto manejo y la protección de nuestro ecosistema.
6. Permitió promover el conocimiento y la difusión de las Lenguas Mayas del país, haciendo conciencia a la población estudiantil que los idiomas mayas son parte de nuestra cultura es por ello la importancia de mantenerlas vivas.

No habiendo más que hacer constar me suscribo.

Atentamente,

VO. BO.


M.A. Mellym Emerita A. García Castellanos
Directora
Museo Regional Mundo Maya
Dirección de Museos y Centros Culturales
Dirección General del Patrimonio Cultural y Natural


Enrique José Mis Peche